

# Conseil communal

## Procès-Verbal

Séance du 19 février 2024 à 19H00

- Présents : Maxime DAYE, Bourgmestre - Président;  
Léandre HUART, Ludivine PAPLEUX, Echevins;  
Bénédicte THIBAUT, Présidente du CPAS;  
André-Paul COPPENS, Olivier FIEVEZ, Angélique MAUCQ, Echevins;  
Jean-Jacques FLAHAUX, Michel BRANCART, Yves GUEVAR, Pierre André DAMAS,  
Nathalie WYNANTS, Christophe DECAMPS, Guy DE SMET, Anne-Françoise PETIT JEAN,  
Christiane OPHALS, Muriel DE DOBBELEER, Martine GAEREMYNCK, Eric BERTEAU,  
Pierre-Yves HUBAUT, Agnès MUAMBA KABENA, Sabine CORNELIUS, Christine  
KEIGHHEL-EECKHOUDT, Conseillers Communaux.  
Bernard ANTOINE, Directeur Général.
- Excusé(s) : Martine DAVID, Nino MANZINI, Laurent LAUVAUX, Henri-Jean ANDRE, Conseillers  
Communaux.

### Objet n°21 - Question orale de Monsieur le Conseiller Eric BERTEAU relative à l'aménagement du rond-point Alix de Namur

### L'Assemblée générale prend connaissance de la question orale de Monsieur le Conseiller Eric BERTEAU relative à l'aménagement du rond-point Alix de Namur.

Monsieur le Bourgmestre,  
Monsieur le Directeur Général,  
Mesdames, Messieurs les Echevins et Présidente du CPAS,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers,

Le 26 septembre 22, je vous interpelais au sujet de la statue du rond-point Alix de Namur. Nous voilà 17 mois plus tard et le seul changement visible est la suppression du bloc en béton. Celui-ci a été échangé par un poteau. Vous m'aviez répondu que le SPW Mobilité tardait à répondre à vos nombreux courriers.

Ceci me conduit aux réflexions et questions suivantes :

1. Où en est ce dossier ?
2. Pouvons-nous espérer voir un jour cette statue tant promise dans la presse ?
3. Avez-vous obtenu les conventions qui vous manquaient ?

Je remercie le Collège pour l'attention qu'il portera à ce dossier qui me tient à coeur et les réponses qu'il apportera à mes questions.

(NB : Voir les suppléments d'information en annexe)

### Monsieur l'Echevin Léandre HUART répond à la question.

Comme déjà expliqué au Conseil précédant à M. Descamps, c'est sur notre instance que le dossier a pu avancé. Le SPW nous a enfin transmis un projet de convention.

Cette convention sera soumise à l'approbation du prochain Conseil.

Elle sera ensuite contresignée par la SOFICO et le SPW.

Nous mettons tout en œuvre pour que la statue puisse être posée sans tarder et les plantations réalisées dans les semaines à venir.

Bien que le SPW ne semble pas s'en émouvoir, il en va de l'image de notre ville et de notre Région. Nous poursuivons donc ce dossier avec ténacité afin qu'il puisse aboutir dans les meilleurs délais.

Depuis 2021 nous nous battons pour la mise en œuvre de ce projet. Le dossier a fait de nombreux aller-retour entre l'administration régional, le promoteur et la ville.

Pour rappel, le socle de 2 mètres n'était pas conforme aux plans de ferrailages. Il a été démonté et recoulé. Il présente désormais une hauteur conforme aux normes de sécurité.

Pour terminer, tout ceci a été réalisé aux frais exclusifs du promoteur ainsi que les futurs aménagements paysagers.

**Monsieur le Conseiller Eric BERTEAU réplique**

Je me réjouis de cette bonne nouvelle et on attend l'inauguration. Et donc merci de faire respecter la limitation de vitesse.